

MENSCHEN & KARRIEREN

## Führungsduo bei Stahl



Lukas Tröger / Bild: gastro total GmbH

Seit 1. Januar 2021 bilden Lukas Tröger und Thomas Förch die Geschäftsführung der Stahl Grossküchen Manufaktur.

Lukas Tröger ist seit 2015 im Unternehmen und hat in den letzten Jahren als Betriebsleiter das operative Geschäft verantwortet. Zusammen mit seinem jungen und dynamischen Team hat er viele wichtige Neuerungen durchsetzen können, heißt es aus dem Unternehmen. ?Die Nachfrage nach individuell für den Kunden gefertigte Edelstahlmöbel Made in Germany steigt und darin liegt genau unser Knowhow und unsere Spezialisierung, deshalb sehe ich großes Potenzial. Wir sind sehr gut aufgestellt?, erklärt Tröger.

Thomas Förch ist bereits in der Geschäftsleitung der Muttergesellschaft gastro total und der Gebrüder Holzwarth Gruppe. Beim Edelstahlmöbel-Produzenten Stahl möchte er seine 30-jährige Erfahrung in der Großküchenwelt einbringen und für einen möglichst effizienten Ablauf zwischen der Produktion der Edelstahlmöbel und den Projektfirmen Holzwarth in Deutschland und GTA in Österreich sorgen.